

Corona Hygiene- konzeptBoule



- Jedem Team hat eine eigene „Team-Zone“: Die Teams einigen sich vor Spielbeginn, auf welcher Seite der Spielbahn sich die Spieler der jeweiligen Teams bewegen.
- Es ist jederzeit ein Mindestabstand von 1,5m zu anderen Teilnehmern einzuhalten.
- Die Spielbahnen werden so gewählt, dass zwischen den Spielflächen jeweils 3m Abstand besteht.
- Die Teilnehmer desinfizieren sich zu Beginn und bei Bedarf die Hände

Corona Hygiene- konzept Boule



- Jeder Teilnehmer hat eindeutig durch Muster und Farbe gekennzeichnete Boulekugeln und behält dieses während der gesamten Spielzeit.
- Nach dem Ende einer Aufnahme werden die Kugeln von den Spielern nacheinander aufgehoben.
- Die Zielkugel wird vom jeweiligen Boule-Coach geworfen und aufgenommen.